

水泳教室 専門家の指導力ってスゴイ！

7月5日（金）、山口市から水泳指導員の方に来ていただき、高学年の児童に水泳指導をしていただきました。上手に泳ぐための基礎であるストリームラインの作り方を丁寧に教えていただき、子どもたちの泳ぎが一気に変わりました。「今までで一番速く泳げた！」と子どもたちも大喜びでした。「最後まで一生懸命頑張るからいいですね。心が洗われるようでした。」と感想をいただきました。大変熱心なご指導、ありがとうございました。



自転車の乗り方について学びました

6月26日（水）、自転車教室を行いました。岩国警察署の方に講師として来校していただき、実際に自転車に乗りながら自転車の乗り方や交通ルールを学びました。講師の方が、「いろんな学校を指導して回りますが、錦清流小は自転車に乗るのが上手な方です。みんなまじめに受けてくれて良かったです。」とほめてくださいました。今日学んだことを生かして、安全に自転車を利用してほしいです。



租税教室、お金は重たい！

7月3日（水）、錦総合支所から2名来校され、6年生を対象に租税教室をしていただきました。税はどのように徴収して、何に使われているのか、絵やクイズでわかりやすく教えてくださいました。授業の最後には、1億円の札束が入ったジュラルミンケースを持ち上げて、その重さを体験することもできました（もちろん中身はレプリカです）。1万円1枚が約1gなので、1億円は10000g = 10kgあります。子どもたちはその重さにビックリしていました。講師の方が帰られるときに「ノリの良いお子さんばかりで、とても楽しかったです」と笑顔で言われました。こちらこそ、楽しい授業をありがとうございました。



教育委員会の学校訪問がありました

7月1日（月）、山口県教育委員会、岩国市教育委員会の方々が来校され、学校の様子を見られました。授業参観後、このような感想をいただきました。

- ◎子どもが落ち着いており、学習に向かう姿勢もよい。一生懸命考えている。
- ◎目的に応じて、ICTの積極的な活用が見られよかった。子どもたちも使いこなしている。
- ◎子どもが明るく、「自立心」「自律心」が感じられる。



子どもたちをほめていただいたことも、我々の取組を認めていただいたことも、とてもうれしいし、励みになります。学校は常に開放しています。地域の方々も遠慮なく学校へ足を運んで授業を参観してください。そして、感想を教えてくださいと嬉しいです。

楽しい月頭集会

7月2日（火）、月頭集会があり、中元教頭先生のお話がありました。毎月のこの集会では、子どもたちの見聞を広め、多様な学びができるよう、教員が持ち回りで話をしています。先月は私（青山）が「世界の人が見ている日本人のよさ」について話しました。そして今月は、中元教頭先生が「5年生の時のリコーダーのテスト」の話をされました。興味をそそられる内容と巧みな話術、そしてリコーダー演奏の披露と、とても楽しい時間を過ごすことができました。どんな内容だったのかは、お子さんに聞いてみてください。これからも、本校は「楽しい集会」を目指していきます。



子どもの見守り、ありがとうございます

先日、「児童の自転車の乗り方が危なく、もう少しで事故になるところだった」という情報を保護者の方に教えていただきました。地域のみんで子どもを見守り命を守っていただくという気持ちが伝わり、大変ありがたいと感じました。

学校では、翌朝すぐに児童を集め、丁寧に指導を行いました。今後も子どもたちの安全を守れるよう、指導を続けていきます。

ここで、保護者の皆様をお願いします。放課後帰宅後のお子様の行動は、基本的に保護者の責任です。「学校で指導があったからよいだろう」ではなく、ご家庭でも必ず指導をお願いいたします。一緒に大切な命を守っていきましょう。

